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Senatsverwaltung für Inneres und Sport

Herrn Abgeordneten Dr. Hugh Bronson (AfD)

über

die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

Antwort

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/19 275

vom 29. Mai 2024

über Arbeitstätigkeit und Arbeitsaufwand der Bezirksverordnetenversammlungen im

quantitativen Vergleich: Kleine Anfragen

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung:

Der Senat kann die Fragen nicht aus eigener Kenntnis beantworten. Er ist gleichwohl um

eine Beantwortung bemüht und hat daher die Bezirksämter um Stellungnahme zu den

Fragen gebeten. Die Beantwortung beruht auf den eingegangenen Stellungnahmen der

Bezirke.

1. Wie viele Kleine Anfragen wurden 2022 insgesamt von Verordneten der jeweiligen

Bezirksverordnetenversammlung an das zuständige Bezirksamt gestellt?

Bitte für alle 12 Bezirke tabellarisch aufschlüsseln.
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4. Wie viele Kleine Anfragen wurden 2023 insgesamt von Verordneten der jeweiligen

Bezirksverordnetenversammlung an das zuständige Bezirksamt gestellt?

Bitte für alle 12 Bezirke tabellarisch aufschlüsseln.

7. Wie viele Kleine Anfragen wurden im bisherigen Jahr 2024 insgesamt von Verordneten der jeweiligen

Bezirksverordnetenversammlung an das zuständige Bezirksamt gestellt?

Bitte für alle 12 Bezirke tabellarisch aufschlüsseln.

Zu 1., 4. und 7.:

In den nachfolgenden Übersichten ist jeweils die Gesamtzahl der Kleinen Anfragen für den

erfragten Zeitraum wiedergegeben.

BVV Charlottenburg-Wilmersdorf
(Stand: 03.06.2024)

2022 2023 2024

Gesamtzahl der Kleinen Anfragen Bezirksverordneter 149 104 68

BVV Friedrichshain-Kreuzberg
(Stand: 31.05.2024)

2022 2023 2024

Gesamtzahl der Kleinen Anfragen Bezirksverordneter 183 105 55

BVV Marzahn-Hellersdorf
(Stand: 03.06.2024)

2022 2023 2024

Gesamtzahl der Kleinen Anfragen Bezirksverordneter 234 86 28

BVV Mitte
(Stand: 11.06.2024)

2022 2023 2024

Gesamtzahl der Kleinen Anfragen Bezirksverordneter 189 127 64

BVV Neukölln
(Stand: 31.05.2024)

2022 2023 2024

Gesamtzahl der Kleinen Anfragen Bezirksverordneter 137 124 44

BVV Pankow
(Stand: 04.06.2024)

2022 2023 2024

Gesamtzahl der Kleinen Anfragen Bezirksverordneter 413 263 130

BVV Reinickendorf
(Stand: 31.05.2024)

2022 2023 2024

Gesamtzahl der Kleinen Anfragen Bezirksverordneter 258 114 69
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BVV Spandau
(Stand: 04.06.2024)

2022 2023 2024

Gesamtzahl der Kleinen Anfragen Bezirksverordneter 173 128 43

BVV Steglitz-Zehlendorf
(Stand: 05.06.2024)

2022 2023 2024

Gesamtzahl der Kleinen Anfragen Bezirksverordneter 82 70 45

BVV Tempelhof-Schöneberg
(Stand: 03.06.2024)

2022 2023 2024

Gesamtzahl der Kleinen Anfragen Bezirksverordneter 123 122 67

BVV Treptow-Köpenick
(Stand: 05.06.2024)

2022 2023 2024

Gesamtzahl der Kleinen Anfragen Bezirksverordneter 280 338 128

2. Wie viele Kleine Anfragen wurden 2022 insgesamt von den einzelnen Fraktionen an das jeweilige

Bezirksamt gestellt?

Bitte für alle 12 Bezirke einzeln nach Fraktionen aufschlüsseln.

5. Wie viele Kleine Anfragen wurden 2023 insgesamt von den einzelnen Fraktionen an das jeweilige

Bezirksamt gestellt?

Bitte für alle 12 Bezirke einzeln nach Fraktionen aufschlüsseln.

8. Wie viele Kleine Anfragen wurden im bisherigen Jahr 2024 insgesamt von den einzelnen Fraktionen an das

jeweilige Bezirksamt gestellt?

Bitte für alle 12 Bezirke einzeln nach Fraktionen aufschlüsseln.

Zu 2., 5. und 8.:

Das Fragerecht gemäß § 11 Abs. 1 Satz 1 BezVG steht jedem einzelnen Mitglied der

Bezirksverordnetenversammlung zu. Ein eigenes Fragerecht der Fraktionen ist gesetzlich

nicht vorgesehen.

3. Welche Bezirksverordneten haben 2022 die meisten Kleinen Anfragen an das jeweilige Bezirksamt gestellt?

Bitte für alle Bezirke die fünf Bezirksverordneten mit den meisten Kleinen Anfragen separat aufschlüsseln unter

Angabe des Namens, der Fraktion und der Zahl eingereichter Kleiner Anfragen.
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6. Welche Bezirksverordneten haben 2023 die meisten Kleinen Anfragen an das jeweilige Bezirksamt gestellt?

Bitte für alle Bezirke die fünf Bezirksverordneten mit den meisten Kleinen Anfragen separat aufschlüsseln unter

Angabe des Namens, der Fraktion und der Zahl eingereichter Kleiner Anfragen.

9. Welche Bezirksverordneten haben im bisherigen Jahr 2024 die meisten Kleinen Anfragen an das jeweilige

Bezirksamt gestellt?

Bitte für alle Bezirke die fünf Bezirksverordneten mit den meisten Kleinen Anfragen separat aufschlüsseln unter

Angabe des Namens, der Fraktion und der Zahl eingereichter Kleiner Anfragen.

Zu 3., 6. und 9.:

Nach Fragestellern differenzierte Angaben im Sinne der Fragestellung sind nicht möglich.

Die gewählten und ehrenamlich tätigen Mitglieder der Bezirksverordnetenversammlungen

nehmen bei der Ausübung ihres Mandates, einschließlich des vorrangig der politischen

Kontrolle des Bezirksamtes dienenden Fragerechts, keine unmittelbare

Verwaltungstätigkeit wahr, die der parlamentarischen Kontrolle des Abgeordnetenhauses

unterliegt. Die Art und der Umfang ihrer individuellen Mandatsausübung sind daher kein

zulässiger Gegenstand einer Schriftlichen Anfrage.

Berlin, den 13. Juni 2024

In Vertretung

Christian Hochgrebe

Senatsverwaltung für Inneres und Sport


